

 Fecha:
 26-01-2025
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 2.800

 Medio:
 Diario Chañarcillo
 Cm2:
 370,2
 Lectoría:
 8.400

 Supl.:
 Diario Chanarcillo
 VPE:
 \$ 296.125
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Convención nacional de la FRVS proclama a Jaime Mulet como su candidato presidencial para las primarias del oficialismo:

«Tenemos que poner a Chile en marcha con mayor rapidez»

## Convención nacional de la FRVS proclama a Jaime Mulet como su candidato presidencial para las primarias del oficialismo:

«Tenemos que poner a Chile en marcha con mayor rapidez»

l Partido Federación Regionalista Verde Social (FRVS) convocó para este sábado 25 de enero a un acto público para anunciar formalmente la candidatura presidencial del diputado Jaime Mulet Martínez para las primarias del oficialismo.

Recordemos que en diciembre pasado, dirigentes del FRVS propusieron públicamente al legislador como candidato presidencial, cuestión que en ese instante el propio Mulet había descartado; sin embargo, terminó erigiéndose como la carta del partido a La Moneda tras la convención nacional de la colectividad de este viernes.

Sobre esto, sostuvimos conversación con el Diputado:

# ¿Cómo ve la proclamación de su candidatura por parte del FREVS, usted mencionó una vez que no hay que poner la carreta delante de los bueyes, ese plan ya ha sido sancionado por la Convención Nacional?

«Estoy muy contento por esto, yo pedí, cuando me plantearon esto tan relevante, tener aprobadas por parte del partido una serie de propuestas para una candidatura presidencial que hemos ido elaborando, y que son muy esenciales, que pienso que hay que hacer con urgencia en el país, ya lo hemos ido conversando y estamos en la recta final de una tarea inmensa, compleja y desafiante, esto va a ser sancionado este sábado (ayer) en la mañana por la Convención Nacional».

## ¿Al ser un usted un candidato regionalista, qué propuestas de su programa irían en beneficio de Atacama?

«El primer eje que planteamos, dentro de un conjunto en nuestra estrategia, tiene que ver con poner a Chile en marcha más rápido. Tenemos hoy en día un crecimiento que es muy lento

y hemos tenidos lentitud también en llegar con determinados servicios que son necesarios para la ciudadanía, como salud, estamos llegando a un acuerdo previsional importante, pero en vivienda y salud tenemos una serie de dificultades, ahí he hecho una propuesta, que es, que a través de un gran impulso a la construcción,



para lograr reactivar la economía del país y Atacama, Chile tiene un déficit de 473 mil viviendas, que se requieren, hogares, para satisfacer la demanda de igual número de familias o personas».

«También estoy proponiendo un «Fast Track» en temas de proyectos de infraestructura, no puede ser que un proyecto de agua potable rural se demore, por ejemplo, 6 u 8 años, es una verdadera crisis, la demora excesiva en los permisos y la tramitación, por eso propongo esto, si el Estado no se pronuncia dentro de determinados plazos, darle valor al silencio administrativo y así dinamizar la infraestructura necesaria, que necesita el país para

atender los proyectos del sector privado, y del público».

### ¿En materia de seguridad ciudadana, existen propuestas que lo diferencien de los otros candidatos?

«Yo creo que en esta materia, seguridad pública, es muy importante la persecusión del narcotráfico, buena parte de los delitos estan asociados a este, y ahí hay que poner un foco claro, decidido, ¿Cómo lo planteó yo?, con una nueva institución nueva llamada «decomiso sin condena», que lo que busca es determinar, por ejemplo en el caso que se vea que una persona incremente su patrimonio, de manera que se sos-

peche algo ilícito, se busca perseguir la ruta del dinero, a través de un procedimiento simple, que se haga control de la fuente de esos ingresos, y si no se justifica, las especies se decomisarían de inmediato, sin juicio penal previo, eso es muy importante. En segundo lugar hay que dar señales claras, con una cárcel de alta seguridad, que tiene que estar instalada en un lugar alejado de los centros urbanos, que obviamente las personas que son reicidente cumplan efectivamente su condena sin ningún tipo de facilidad, con plena capacidad para que la pena se cumpla estrictamente».

### ¿Cómo enfrentaría usted el crecimiento del país y las necesidades de la clase media ya sea en materias como salud o vivienda?

«Partiendo por la salud, la propuesta que estamos haciendo, es que, si el Estado no tiene la capacidad hoy día, como ocurre con las listas de espera, en cuanto a las cirugías y las interconsultas, hay que atender esa necesidad, y si el Estado, por distintas razones, no sólo económicas no puede hacerlo, para eso, el sector privado puede ayudar a palear esta crisis, la salud está primero, recurrir a las mutuales, a instituciones que tienen capacidad, los hospitales de las fuerzas armadas y los prestadores privados, para sacar adelante las listas de espera».

«Respecto del crecimiento, de como activar la economía, es muy importante hacer crecer el país a un ritmo más rápido, estamos creciendo alrededor del 2% al 2,3% anual, si logramos llegar al 4%, generamos dos puntos más de PIB, que son 6 mil millones dólares, eso es mayor recaudación de impuestos, mayores recursos para poder el Estado ir en ayuda de las personas más necesitadas, mi plan es activar con mucha fuerza, como lo dije, la construcción y la infraestructura pública, y generar condiciones también al sector privado»